



Bolland, le 15 août 2024

Bonjour à vous tous, amis d'une manière ou d'une autre de la radio Kicora,

Cette lettre d'info sera courte, elle contient surtout un merci que Déo tient à vous dire à tous, il l'a écrit il y a une semaine, un jeudi. Voici son message :

Chers amis,

Je vous écris pour vous dire bonjour et j'espère que vous allez bien.

De mon côté, il est jeudi. Ce n'est pas une journée très facile pour moi mais la bonne nouvelle est que depuis mardi, je suis sur une descente vers le jour zéro de la chimio. On ne m'a pas encore dit quand précisément je terminerai le traitement, mais je sais que c'est quelque part en Octobre. C'est là que j'aurai fait les six mois de traitement tel qu'ils me l'ont décrit.

Ce long voyage est bien éprouvant. Il est difficile, de le faire seul. Je vous remercie pour avoir été à mes côtés pendant toute cette période d'une dureté exceptionnelle. Un très grand merci pour toute l'attention que vous avez mise sur moi; elle va droit dans mon coeur. Je n'ai rien à vous donner en retour. Je vous dis simplement MERCI.

Je vous remercie pour votre soutien moral car les échanges que nous avons partagés grâce aux différents appels au téléphone etc., sont aussi pour moi un moyen de bien amadouer la maladie que je promène en moi. Je vous remercie pour vos conseils qui me donnent de l'espoir de revenir à l'état d'un humain. Et pour mon redressement, vous n'avez rien ménagé. MERCI, MERCI et MERCI pour tout. MERCI, MERCI et MERCI encore VRAIMENT.

Evidemment le voyage continue et je dois encore faire face aux trois mois qui restent; trois mois d'incertitude. Comme je vous ai dit, ils m'ont diminué la dose dans les injections. Ce mardi déjà j'ai eu une seule injection. La semaine prochaine j'en aurai deux et la semaine d'après j'en aurai une. Cela ira ainsi jusque fin Août car en Septembre et en Octobre l'injection que j'ai une fois les deux semaines pour le moment, sera alors donnée une fois le mois.

Je vous remercie encore d'avance pour votre accompagnement pendant les six mois qui viennent. J'espère tout de même que la période qui doit encore venir ne sera pas aussi dure que celle qui vient de passer.

Je vous souhaite beaucoup de meilleures choses et à très bientôt.

Deo

Il lui reste donc deux mois et demi à tenir et puis, il faudra remonter la pente, se refaire une santé sans la maladie. Il faut signaler qu'à l'UZ de Gand il est très bien soigné, accueilli chaque fois qu'il a un souci, ou qu'il doit demander un conseil, bref, c'est remarquable. Et la maladie régresse, les médecins l'ont observé, mais à quel prix !

Il est tous les jours en lien avec son équipe et la radio continue à fonctionner. Deux nouveaux journalistes ont été engagés. Le pasteur protestant qui le remplace sur le terrain fait son travail, il est aussi en lien étroit avec Déo.

Notre asbl va relancer une grande campagne d'appel aux dons, nous en avons vraiment besoin, surtout des dons réguliers, même 5€ par mois, c'est une aide appréciable, mais nous y reviendrons dans notre prochaine lettre début septembre. Celle-ci est dédiée au merci de Déo. Est-ce que vous mesurez tout ce qu'on peut faire ensemble ? Nous le disons depuis longtemps, ici, nous le vivons de près.

**Une invitation** pour terminer : nous vous attendons tous le week-end des **28 et 29 septembre**, chez nous. Il y a une exposition avec plusieurs artistes, artisans, activités, un bar uniquement au profit de Kicora, le tout dans notre vieille ferme du 18<sup>e</sup> s. Le bar se fera d'ailleurs dans l'ancienne étable. Il n'y aura que des belles choses à voir ou à vivre, il y aura des animations aux contes pour adultes. Donc, nous vous attendons le samedi 28 entre 14h et 18h ou le dimanche 29 entre 10h et 18h.

Portez-vous bien, au plaisir de vous lire, n'hésitez pas à nous écrire (hdelvauxledent@yahoo.fr), et si vous voulez envoyer un mot à Déo, son adresse est [deo.baribwegure@gmail.com](mailto:deo.baribwegure@gmail.com) et son téléphone est le n° 0497 029721 (quand il n'est pas en forme, il ne répond pas).

Hélène et Pierre-Paul  
Et toute l'équipe de l'asbl Kicora belge,  
Consultez aussi le site <https://kicora.org/>

**Deux moyens possibles** pour soutenir Kicora :

- |   |
|---|
| <ul style="list-style-type: none"><li>• <b>Ceux qui souhaitent une attestation fiscale</b> pour tout don de 40€ minimum peuvent verser leur participation à Opération-Secours, compte <b>BE61 0689 5213 1617</b>, code Bic <b>GKCCBEBB</b> <b>avec la mention pour Kicora</b>. Pour tout don de 40€ minimum, une attestation fiscale sera envoyée par cette asbl; nous la remercions vivement pour son accueil et sa collaboration.</li></ul> |
| <ul style="list-style-type: none"><li>• OPERATION SECOURS ASBL - rue du Laveu 90 - 4000 Liège Tél. Trésorerie 04.252.77.06 - BCE : 0.410.445.107 - Mail : operation-secours@outlook.com</li></ul>   |
| <ul style="list-style-type: none"><li>• <b>Ceux qui n'ont pas besoin d'une attestation fiscale</b> peuvent continuer à verser directement sur le compte de l'asbl Kicora : BE52 0688 9060 3709, code Bic GKCCBEBB</li></ul>   |